

L'Escarène

Musique, danse et chocolats pour les 103 ans de la doyenne !



Chants, danses, fleurs et compliments pour la doyenne Gabrielle. Son secret de longévité « jamais d'excès et un petit chocolat de temps en temps ! »

(Photo J.-P. B)

Gabrielle Thénier est née le 6 juin 1907 à Alger. Elle réside maintenant à la résidence de retraite de l'Olivier dont elle est la doyenne. Toujours vive d'esprit et ne manquant pas d'humour, elle fait l'unanimité parmi les résidents et tout le personnel qui apprécient son caractère enjoué et optimiste.

Pour lui rappeler quelques bons souvenirs de jeunesse, une après-midi créative a été organisée en son honneur.

Danses d'abord, car elle a

effectué une carrière de danse classique en qualité de professeur. Du chant ensuite conduit par le groupe des « Riba d'aou Pailloun » repris en choeur par chacun. Et bien sûr gâteaux et boissons pour tout le monde. Gabrielle était entourée de sa fille Micheline et son gendre Andrew. Le directeur de la maison de retraite Hubert Naas, le maire Pierre Donadey et le conseiller général Noël Albin ont eu des attentions toutes particulières pour la souriante doyenne.

J.-P. B

mardi 6 juillet 2010